

Schweiz kommt zum Modellbahn-Fest

In der Winterschau der Schkeuditzer Hobby-Eisenbahner ist auch Gotthard-Anlage zu sehen

Schkeuditz (-art). Am Wochenende lädt die Interessengemeinschaft (IG) zu ihrem „4. Großen Winterfest der Modellbahn“ ein. Wie der amtierende Vereinsvorsitzende Reinhard Sperling mitteilte, steht die Veranstaltung auch im Zeichen des Gedenkens an den kürzlich verstorbenen IG-Mitbegründer Rainer Schaefer. Ganz im Sinne des einstigen Chef-Organisators soll den Besuchern wieder eine tolle Schau geboten werden. Über 2000 kamen im Vorjahr.

„Wir werden Anlagen in allen gängigen Maßstäben und unterschiedlichen Größen zeigen. Auch für Freunde des Nahverkehrs ist etwas dabei“, kündigte Sperling an. Als einen attraktiven Blickfang



Zu den prachtvollen Schaustücken am Wochenende gehört auch diese Anlage, die die Nordrampe der Schweizer Gotthard-Bahn zeigt. Foto: privat

hebt der 58-Jährige die große, überaus detailgetreue Schweizeranlage in TT (Maßstab 1:120) hervor. Die in der jetzigen Form ab 1974 nachgebaute Nordrampe der Gotthardbahn werde seit Wochen vom TT-Modellbahnverein Gotthardbahn auf Hochglanz gebracht. Das Schaustück war zu DDR-Zeiten nach Foto-Vorlagen und anderem mühsam beschafften Material angefertigt worden.

Gesehen können diese und noch viele andere tolle Anlagen morgen von 9.30 bis 18 Uhr und am Sonntag von 9.30 bis 16 Uhr im Schkeuditzer Kulturhaus Sonne in der Schulstraße 10. Der Eintritt für Erwachsene kostet vier, für Kinder ab ein Meter zwei Euro.